



おおぞら

長井市立致芳小学校だより
令和6年9月27日 NO.11
校是「和致芳」

6年生の修学旅行！ 仙台・松島へ！！

～ スローガンは「絆！最幸の旅へ 仙台松島で「唯一無二」の思い出作り～

9月12日(木)、13日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。6年生の皆さんは、上記のスローガンのもと、思いっきり楽しむ時間と真剣に取り組む時間のメリハリをつけながら、2日間をしっかりと過ごすことができました。あいさつや話の聞き方、時間を意識した行動、仲間を思いやる態度等々、日頃から出来ているからこそその姿を色々な場面で見ることができました。さすが、致芳っ子の最高学年です。

この度の行程は、1日目が仙台市内における班別自主研修と震災遺構の荒浜小学校の見学。2日目は、瑞巖寺・五大堂の見学、乗船しての松島湾の遊覧、そして、最後が仙台うみの杜水族館の見学というものでした。班別行動で、自分たちだけで地下鉄を利用したことも貴重な体験になりました。

ご家族はもちろん、多くの方々のおかげで実施できたことを心に刻んだものと思っています。きっと、6年生一人ひとりにとって、「最幸」の修学旅行になったことでしょう。



◆◆ 県美展・こども県展 長井巡回展の開催について ◆◆

標記の巡回展が、9月25日(水)～30日(月)(午前9時～午後6時、最終日は午後3時閉場)に長井市民文化会館にて開催されます。本年度のこども県展では、本校から11名の児童の作品が入選を果たしました。この巡回展では、西置賜地区の受賞・入選作品がすべて展示されます。また、県美展の日本画・洋画については、西置賜地区の受賞・入選を中心としたものが、彫刻・工芸については、全受賞・入選した作品が展示される予定です。

本巡回展は、優れた作品を鑑賞する機会を広く提供することを目的としているため、**中学生以下と市内小学生同伴保護者(2名まで)**については、**入場料が無料**となっています。お時間を見つけて、ぜひ、ご家族で鑑賞くださるようご案内いたします。

6年生、“親善陸上大会”へ

9月26日(木)に、長井市小学校親善陸上大会が行われました。この大会は、長井市内の6年生が一堂に集まり、他校との親善・交流を深めながら、陸上競技における自己記録の向上を図ることを目的としています。個人種目は、100mか50mHのいずれかで、競技と講習会がセットになっています。また、リレー種目は、学校対抗ではなく、各校から選抜された選手が学校オープンで8つのチームを組んで行います。本校からは4名が出場しました。

本校の場合、運動会を6月に変更したため、これまでのように校内運動会から親善陸上へという継続性のある取組は難しくなりましたが、今持っている力を精一杯、発揮してきました。仲間への応援もしっかり行うことができました。ほどなく個人種目の記録が届くことでしょう。楽しみにして待ちたいと思います。

6年生の皆さん、おつかれさまでした。頑張りました。



マシュー先生、ようこそ！

本校に配属される新しいALT(外国語指導助手)が決まりました。アメリカのニューヨーク州出身のマシュー先生です。ALTとしての最初の学校が本校になります。

趣味は、読書・乗馬・新しいことを学ぶことで、日本でやってみたいことは、太鼓と弓道とのこと。また、ヨーロッパの歴史と政治学を専攻してきました。よろしくお願いします。



Biedrzycki Matthew
ビーエジツキ・マシュー

第2回PTAあいさつ運動

9月24日(火)～30日(月)の期間で標記の取り組みが行われています。お仕事前のお忙しい時間帯ではありますが、ご協力いただき、誠にありがとうございます。

週明けの30日(月)が最終日となりますが、取り組み方も含め、何かお気づきのことがありましたら、お聞かせいただければ幸いです。よろしく願いいたします。



令和6年 10月の行事予定

1	火	安全の日	12	土		21	月	
2	水		13	日		22	火	獅子踊り練習(5・6年)
3	木	宿泊学習(5年)	14	月	🇨🇵スポーツの日	23	水	就学時検診
4	金	同上	15	火	市制70周年記念事業「国際給食」委員会活動	24	木	いなほ号
5	土	4年学年行事(教育山植樹)	16	水	4時間授業(給食あり)	25	金	
6	日		17	木	プログラミング学習(6年) 獅子踊り練習(5・6年)	26	土	学習発表会
7	月		18	金		27	日	
8	火	クラブ活動	19	土		28	月	振替休業日(10/26)
9	水		20	日		29	火	
10	木	プログラミング学習(2年)	21	月		30	水	フレンズデー
11	金	獅子踊り練習(5・6年)	22	火		31	木	学校保健委員会